

令和O升3月1日 湘和入生小子仪 休健

今年度ももう終わろうとしています。皆さん一年間健康に過ごすことはできたでしょうか? 2月はさいたま市内でインフルエンザが大流行し、本校でも学級閉鎖になったクラスが多かったですね。3月は一季のクラスメイトと過ごせる最後の時間です。風邪をひかず元気に過ごし、楽しく一年が終われるようにしましょう! 今年度もありがとうございました。楽年度もよろしくお願いいたします!



乾蝉度のものはや和4年4月8日~や和5年2月28日までの数値です。

能幹養 12人

切にしよう

3月3日は「茸の日」です。ビュービュー吹く風の音、ジャージャー流れる水の音、ガタンゴトン走る電車 の音。いろいろな音が聞こえてくることに慣れて、普段はあまり覚について考えることはないと思います。 この機会にいつまでも健康的な単でいるための知識を増やしましょう。

突然茸が聞こえなくなることがある?

とっぱっせいなかちょう 突発性難聴という突然片方の耳の聞こえが悪くなっ てしまう病気があります。原因は特定されていませ んが、ストレスや睡眠不足などがあると起こりやす いことがわかっています。類則正しい生活を心が けましょう。

イヤホンを使えば難聴にならない?

イヤホンを使えば余計な音が入ってこないし、首分 の好きな音量で聞けて快適です。ですが、隣の人 にも漏れ聞こえるような大音量で長時間聞き続ける と難聴になってしまうことがあります。これを「イ ヤホン難聴」と言います。

乗り物酔いに茸が関係している?

事では体のバランスを調整する三半規管と重力 や揺れを感知する耳石器があります。この2つの まかん 器官からの情報と自から入ってくる情報とのずれ が原因で乗り物酔いが記こり、頭痛や叶き気、冷 や汗などの症状を引き起こします。

| 直撮除をしなくても耳垢はとれる?

は耳掃除は必要ありません。たまった耳垢はあくびな どの動きで自然と外に出てくるようになっています。 どうしても耳掃除したい人は3週間に一度、耳の入口 の問りをやさしくふき取る程度にしましょう。

片付けて

片だけ

တ

新年度をすっきり 🌣 迎えよ

みなさんの机の上や 部屋は整理できていま すか。新年度が始まる と、新しい教科書などの物が増えて、ごち ゃごちゃしがちです。そうなる前に片付け をして身も心もすっきりしましょう。

1 片付ける範囲を決めてから始める

すべてを整理しようとすると、何か ら始めればいいのかわからなくなりま す。最初に場所を決めましょう。

② 使う場所の近くに片付ける

物が使う場所の近くにあると、出し へれが楽になります。使う場所から手 の届く位置に収納しましょう。

1 自分の好きな空間を作る

好きな物を飾る場所があると、その 場所をきれいに保ちたくなり、そこを 中心に片付けるきっかけになります。

15 の

1年間、学校保健にご理解・ご協力いただき、 ありがとうございました。保健室ではこれからも 児童の安心・安全を第一に考えるとともに、一人 ひとりが健康に過ごすことができるよう努めて 参ります。来年度もどうぞよろしくお願いいたし ます。

医 療 費 0 申 か?

学校 で のケガで 受診

日本スポーツ振興センターの災害共済給付 制度に加入している方は、学校管理下で生じた 負傷や疾病等で医療機関を受診した場合、給 付金が支払われます。

詳しくは、保健室までお問い合わせください。